

martes 27 de julio de 2021 - 12:00 AM

Vanguardia > Santander > Barrancabermeja

La muralla en Vuelta Perico ya recibe atención

Tras un consejo extraordinario de la Unidad de Gestión de Riesgo se impartieron las primeras órdenes para proteger la muralla que contiene al río Magdalena en Puerto Wilches. Ya se realiza dragado y se ubicarán elementos de protección.



Suministrada/VANGUARDIA



Escuchar este artículo ▶



Iniciaron las acciones para atender el dique que contiene la corriente del río Magdalena en el sector de Vuelta Perico, en Puerto Wilches, para evitar que las aguas de la principal arteria hídrica del país lleguen hasta la cabecera urbana del municipio santandereano.

Ayer desde muy tempranas horas las autoridades locales se reunieron con voceros de **Ecopetrol**, representantes del sector palmicultor, Cormagdalena, en un consejo extraordinario con el director de la Unidad de Gestión del Riesgo Departamental y líderes comunitarios.

En este primer encuentro de las autoridades presentaron una propuestas de acción inmediata en la zona afectada, luego de la declaratoria de calamidad pública.

Según explicó César García Durán, director departamental de la Unidad de Gestión del Riesgo, la idea es empezar con la consecución de elementos para su posterior ubicación.



Distrito recibió biológicos Moderna para primeras dosis contra el COVID-19

"... Vamos a tomar acciones rápidas para atender esta emergencia, como es la instalación de unos hexápodos, de una tubería hincada y unos bolsacretos que nos permitan mitigar y reducir el riesgo para evitar que se siga erosionando este dique carretable en el sector de Vuelta Perico", dijo César García Durán, director de la Unidad de Gestión del Riesgo Departamental.

Entretanto, el alcalde de Puerto Wilches, Jairo Toquica Aguilar, aseguró que es importante un acuerdo inmediato con Cormagdalena, para lograr que el paso de embarcaciones de gran calado se haga por la zona más alejada del dique.

"En el río Magdalena estamos verificando las actividades que hacen las dragas para encauzar el río en un brazo navegable y evitar así que los remolcadores sigan haciendo su traspaso por el sector que está causando la erosión", dijo el mandatario de los wilchenses.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.

Etiquetas inundaciones Puerto Wilches río Magdalena

Publicado por Alexander Becerra O.

Lea también



Habrá consejo extraordinario de Riesgo para atender emergencia en Puerto Wilches



Inundación en Mesón de los Búcaros no es por obra mal hecha



A punto de entregarse, nuevo puente entre Santander y Antioquia



Ecopetrol, con contrato listo para iniciar piloto de fracking en Santander

Comentarios

0 comentarios

Escriba su comentario

No soy un robot

Comentar

Vanguardia no se hace responsable por las opiniones emitidas en este espacio. Los comentarios que aquí se publican son responsabilidad del usuario que los ha escrito.

Vanguardia se reserva el derecho de eliminar o bloquear aquellos que utilicen un lenguaje soez, que ataquen a otras personas o sean publicidad de cualquier tipo.

Vanguardia TV

Policía que habría acabado con la vida de una perrita en Bucaramanga fue presentado ante un juez

Embajada de Cuba en Francia es atacada con bombas molotov

Video: con arma blanca en mano motorizados hurtaron a una mujer en Piedecuesta

Vanguardia Xa PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Distrito recibió biológicos Moderna para primeras dosis contra el COVID-19
- 2 La muralla en Vuelta Perico ya recibe atención
- 3 "Obra de Pozo Siete estará lista en un mes": Distrito
- 4 Llegaron vacunas para aplicar primeras dosis a mayores de 30 años en Barrancabermeja
- 5 Amplian plazo para regreso presencial a clases en Barrancabermeja